

しいの実

鈴鹿市立鈴西小学校

学校教育目標「夢と笑顔と緑がいっぱいの学校」

■ 地域探検

5月24日と6月2日に3年生が地域探検に行ってきました。

24日は地域コーディネーターの名村さんの案内で深溝方面の探検です。達磨寺ではご住職から座禅の御指南をいただいたり、勉強をしていく上で「分からない」ことも答えの一つであり、分からないことをはっきりさせることが大切だと教えていただいたりしました。また、名村さんからは「山門をくぐるときは、右足からか左足からか。」との問いが出されました。答えは、3年生に聞いてください。また、地区市民センターにもお邪魔してセンター長さんに施設の説明をしていただきました。最後に、「花のや製菓」さんを見学させていただいた後、深溝公園でいただいたお団子で休憩。少し歩き疲れた体にお団子がとてもおいしかったです。



2日は、地域の伝統施設である「マンボ」の見学です。案内は、なんと私でした。昨年度の3年生と一緒に見学したことを思い出しながらの案内です。久間田神社と寺井池の社を見学します。思い出するために事前に一人で下見もしましたが、説明し始めると、まだまだ知らないことが多いですね。ご家庭・地域の方で詳しい方がいらっしゃいましたら来年度以降、案内のお世話をいただけたら助かります。

■ 当たり前を当たり前に



左の2枚の写真。

両方ともスクールパークに置かれています。4年生が理科の実験でヘチマとヒョウタンの種を蒔いたポットです。4月の末に置かれたので、1か月以上経過しています。その間に、多くの子どもたちが近くを通り

教室移動をし、掃除もしています。2枚目なんて、何の囲いもなく、外廊下に置いてあるだけです。他にも同様に置かれているものがあります。そのどれもが、そのままあるのです。故意か不注意かにかかわらず、倒されたりしているものがないのです。誰かが

実験のために置いたので、そのままあることが当たり前なのですが、現実には、その当たり前が難しいのです。そのことができている鈴西小学校をいつまでも維持できるようにしたいですね。

■ 高学年サーチ学習

第5号でお伝えした工場見学に続き、現時点で出てきた疑問について、5月27日にZoomを利用したオンラインで質問させていただきました。近くにある、とは言え工場に度々お邪魔するのは難しいものがあります。そこで、ICT機器の出番となります。電話だと音声だけですし、1対1の話になりますが、Zoomを使うことで双方が顔を見ながら、周りで見ている子どもたちも同時に情報を共有しながら質問をさせていただくことができました。



また、6月3日には日本茶インストラクターの市川浩美さんと市農林水産課の方3名をお招きして飲み物としての「お茶」について教えていただきました。

一つは、世にたくさんの種類のお茶がありますが、「緑茶」「ウーロン茶」「紅茶」の3つに分類できますが、もとは同じ茶葉であること。

もう一つは、おいしいお茶の入れ方について。知識だけでなく、実際に自分でお茶を煎れました。



栽培・加工・製品・消費までお茶の流れを一通り学習しました。これからは「サーチ=調べ」が本格的に進むことと思います。学習の深まりを期待したいです。

7月行事予定

1日(金)	5年生自然教室	18日(月)	海の日
4日(月)	委員会	19日(火)	あゆみ渡し・個人懇談
11日(月)	クラブ	20日(水)	終業式
13日(水)	地区別児童会		一斉下校 11:20
15日(金)	スマホマナー講座(高学年)	21日(木)22日(金)	サマースクール
	給食終了 大掃除		

※現時点での予定です。変更の可能性があることをご了承ください。